
             

「 地区 RYLAセミナーについて 」 第 2760地区 RYLA委員会副委員長 澤田 
武憲さん（瀬戸 RC）  

 

週末は天気にも恵まれ、満開の桜を楽しまれたことと思います。日曜日は家康行列も開催され、多くの

人で賑わいました。本日は岡崎ローターアクトクラブとの合同例会です。以前岡崎ロータリークラブの例

会場だった出雲殿が新しく生まれ変りました。ここサンフィレール岡崎での初めての例会ということで、

山崎さんにはお世話になります。 

岡崎ローターアクトクラブとの合同例会は 5 年ぶりとなります。ローターアクトクラブは、リーダーシ

ップや専門的スキルを学びながら地域社会や世界で奉仕する 18 歳以上の若者の組織です。2020 年 7 月か

らロータリーの青少年奉仕プログラムの一つからRI を構成するクラブになり、位置づけが育成の対象から

からパートナーに変わりました。本年度のはじめに永田ガバナー補佐から、岡崎ローターアクトクラブが

今後しっかり自立して活動していけるように、岡崎ロータリークラブがサポートして欲しいとご指示を頂

きました。本日の合同例会がインスピレーションなればと考えています。 

次年度の地区補助金事業は岡崎ローターアクトクラブと岡崎ロータリークラブが共同で行う方向で進め

ていただいていると聞いています。この合同例会や共同事業を契機に両クラブの交流が益々深まり、また

岡崎ローターアクトクラブが自立に向けて発展されることを祈念しています。 

記念すべき合同例会に素晴らしい卓話者をお迎えしました。中部電力の勝野会長にご多忙の中、お越し

いただきました。勝野さんありがとうございます。勝野さんは 18年前から 2年間、中部電力岡崎支店長と

して岡崎ロータリークラブに在籍されました。岡崎を離れた後もいつも岡崎のことを気にかけていただい

ていてとてもありがたく嬉しく思っています。実は 5 年前のローターアクトクラブとの合同例会でも勝野

さんに卓話を頂きました。改めて強いご縁を感じています。後ほど、懇親会も企画していますが、勝野さ

んにもご参加頂くことになっています。是非皆さまとご交流いただければと思います。  

 

 

 

 

第 3527回例会（今年度 33回）    例会場：岡崎ニューグランドホテル 
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卓話「コモンセンス」      中部電力株式会社 代表取締役会長 勝野 哲氏 

【略歴】 

1954 年 6 月愛知県出身、慶応義塾大学卒業後、1977 年４月中部電力入

社。 

2005 年岡崎支店長、岡崎ロータリー在籍 

2007 年常務執行役員東京支社長 

2020 年専務執行役員経営戦略本部長 

2015 年 6 月代表取締役社長 

2020 年 6 月代表取締役会長 至現在 

 

５年前にも呼んでいただいたが、もう１度呼んでいただいた事に感謝している。私が、東京から名古屋

に戻ってきた際、東日本大震災が発生、電気事業が変革期を迎え、電力の事業制度が大きく変わり、送電

網は中部電力のものを使うが、発電と小売りは多くの電力事業者が参入する時代に突入した。 

私は現場歴が長く、電気を作る仕組みを理解していた事が功を奏し、社長までやらせてもらったと考え

ている。当時は安定供給を鑑み、自由化には反対派と言われた事もあった。現在、このシステムが本当に

利用者の利便性を高めるのか？の検証が始まっている。 

岡崎支店長時代、岡崎ロータリーに在籍させてもらい、愛知万博に行ったり、北海道にゴルフに行った

り、楽しい思い出を沢山作っていただいた。学校と企業双方で研究していたので、専門知識を一人占めし

てしまう傾向にある事に気づき、一般の人にも説明する義務があるとし、仕事をしてきたが、より判り易

く説明していく事が、GX・カーボンニュートラルを進める点で重要な事と感じている。日本は GX 実行

会議で、150 兆円を投下して、GX とカーボンニュートラルを進めようとしてる医療・教育・行政・イン

フラ・エネルギー・交通等、全てを変えようとする成長戦略だ。しかしながら、中小企業の経営者や国民

にそのビジョンが充分に伝わっておらず、コモンセンス⇒分かりやすい説明をしていかなければならな

い。 

2050 年までに、カーボンニュートラルを目指す事を宣言しているが、諸外国からは、その具体的なマ

イルストーンが示されていないとも批判されている。そのロードマップとして、2030 年度までに、温室

効果ガスを 46%削減する事を掲げているが、これの実現の為には、原子力を含めた再生可能エネルギーへ

の国民の理解や、デジタル社会の構築、電気を使う側の意識改革も必要。 

GX＋カーボンニュートラルの実現に向け、経済が発展し、社会がより安全・安心に、そして新たな豊

かさを享受できるよう変革していく事が重要だ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の卓話    



  Weekly Report【2024年 4月 10日】 

 

［会長報告］ 

１. 4 月７日（日）2024-25 年度地区研修・協議会が名古屋マリオットアソシアホテルにて開催され、29 名の

会員の皆様に出席いただきました。お疲れ様でした。 

２. 4 月 8 日（月）第 9 回補助金委員会がガバナー事務所にて開催され、地区補助金委員会 加藤博巳副委員

長が出席されました。お疲れ様でした。 

３. 誠に残念ですが当クラブ名誉会員の菅井龍一さんがご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。 

［岡崎ＲＡＣ会長報告］ 

１. ４月６日（土）次年度会長幹事会に出席しました。 

２. ４月７日（日）2024-2025 年度地区研修協議会に出席しました。 

［ガバナー補佐挨拶］     

［幹事報告］ 

1. 次週 4 月 17 日（水）は定款第 7 条第 1 節の規定により休会です。 

2. 2023-24 ガバナー事務所より台湾東部地震（3490 地区/台湾東部）義捐金のお願いが届きました。募金箱

を回しますのでご協力をお願いします。 

 

［岡崎ＲＡＣ2023-24 年度活動報告］ 

出席報告・・・太田文人例会委員 

会員総数 87 名、出席者 59 名 
 

5月 1日（水）休会 定款第７条第１節の規定により休会 

5月 8日（水）例会のご案内 ：場所 岡崎ニューグランドホテル 

 「S組にかける夢」岡崎市教育委員会教育監 小田 英宣様 

岡崎ローターアクトクラブご案内：5月 9日（木）社会奉仕委員会担当例会 

※他クラブサイン受付情報  

⚫ 5 月７日（火）岡崎南RC 11：30～12：30 岡崎ニューグランドホテル１階 

⚫ 5 月 14日（火）岡崎南RC 11：30～12：30 岡崎ニューグランドホテル１階 

⚫ 5 月 14 日（火） 豊田中ＲＣ 17：00～18：00 名鉄トヨタホテル 7 階 

⚫ 5 月 16 日（木） 岡崎東ＲＣ 11：30～12：30 岡崎市竜美丘会館 

⚫ 5 月 21 日（火）岡崎南 RC 11：30～12：30 岡崎ニューグランドホテル 1 階 

⚫ 5 月 22 日（水） 豊田東ＲＣ 11：30～12：30 ホテルトヨタキャッスル 1 階 

⚫ 5 月 23 日（木） 西尾一色ＲＣ 11：30～12：30 一色町商工会館 

⚫ 5 月 30 日（木） 岡崎東ＲＣ 11：30～12：30 岡崎市竜美丘会館 

 


